

EAGLE COLLEGE INAUGURA SUS NUEVAS INSTALACIONES



En un ambiente muy emotivo el pasado Viernes 14 de Noviembre se llevó a cabo la inauguración de las nuevas instalaciones de Eagle College; importante institución educativa que hoy gracias al apoyo de la organización "Hope for Kids México" ve consolidado el sueño de contar con unas funcionales y modernas instalaciones.



Con gran entusiasmo se realizó el corte de listón de la inauguración de las nuevas instalaciones del plantel educativo Eagle College en Cd. Miguel Alemán, Tamps.

La ceremonia dió inicio con el famoso corte de listón, mismo que fue realizado por el Director General de esta casa de estudios, Lic. José Ramón Solís y su esposa Sra. Leticia de Solís, que se hicieron acompañar por el Alcalde Municipal Biol. Ramiro Cortéz Barrera y la Primera Dama Sra. Andrea Aguirre de Cortéz, así como de los Pastores David Martínez y su esposa Sra. Mary de Martínez, además de miembros de la organización "Hope for

Kids México" y de importantes autoridades educativas.

Una vez concluido el corte de listón se realizó la develación de una placa conmemorativa ante la presencia del personal administrativo, maestros, alumnos y padres de familia; quienes fueron testigos de esta memorable fecha.

Para continuar con este importante evento de inauguración los alumnos, maestros y personal de Eagle College presentaron al público asistente un divertido programa de oratoria, baile, canto y música de todos los niveles educativos que integran este importante colegio que busca el desarrollo integral de los alumnos.



Momento en que se realizó la develación de la placa conmemorativa de inauguración.



Directivos, autoridades, padres de familia e invitados especiales presenciaron el programa que alumnos y maestros prepararon para ese importante día.



El Alcalde Biol. Ramiro Cortéz Barrera felicitó a los Directivos, Maestros y Alumnos del Eagle College por sus nuevas instalaciones.



Placa conmemorativa que fue colocada en la institución para hacer constar tan importante fecha de inauguración.



Los invitados al evento aplaudieron las magnificas presentaciones que les ofrecieron los alumnos y maestros del Eagle College.



Una emotiva presentación realizaron los niños de preescolar en la cual representaron diferentes profesiones.



Alumnos de 3er. grado de primaria exaltaron los valores del Eagle College en su presentación.



Discurso en Inglés por el alumno Roel Mellado de 1ero. de Secundaria.



Alumnos de preescolar presentaron el "Son de la Negra", un hermoso baile típico mexicano.



Alumnos de 2da. grado de primaria presentaron una coreografía que mostró las diferentes nacionalidades.



El talento se hizo presente con la interpretación del corrido a Miguel Alemán por la alumna Alondra Millán.



Un grupo de maestros interpretó la bonita canción "Yo confío".

Eagle College se consolida en Miguel Alemán, Tamps. como una institución que proporciona educación de calidad para establecer generaciones de excelencia.

Es formadora de carácter e impulsora de valores universales,



Miembros de "Hope for Kids México" recibieron un merecido reconocimiento por todo el apoyo brindado a Eagle College.

Para mayor información puede visitarlos en su nueva ubicación: Prol. Libramiento 5 de Junio #1530 Col. Las Américas, Cd. Miguel Alemán, Tamps. o comunicarse al teléfono: (897) 972-3932 o a través de su correo electrónico: eaglecollage@hotmail.com.



El Director General José Ramón Solís y su esposa Sra. Lety Solís (derecha) junto a los Pastores David y Mary Martínez (izquierda).



Lic. Rocío Hinojosa Razo, Directora de Preescolar.



Lic. Sara Beatriz Pérez Olmos, Directora de Primaria.



Ing. Victor Aldo González, Director de Secundaria.



Miss. Caroline Werner, Directora de Inglés.



Actual planta de Directivos, Maestros y Personal Administrativo del Eagle College.